



## Pressemitteilung

München, 24. November 2017

### **PEACE of PAPER feiert!**

#### **Ausstellung und Präsentation des Non-Profit Integrationsprojektes Peace of Paper**

in der Färberei,  
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),  
Telefon: 089/62 26 92 74  
[www.diefaerberei.de](http://www.diefaerberei.de)

**Donnerstag, 14. Dezember 2017**

**17:00 bis 22:00 Uhr**

**mit Musik und Essen aus der Heimat der Geflüchteten!**

Ausgestellt werden die in der Färberei in Handsiebdruck-Workshops gefertigten Geschenkpapiere. Gezeigt werden die Originalstempel und Drucke, die im Laufe des Jahres in den Workshops in Gemeinschaftsunterkünften, im Museum 5 Kontinente und Bellevue de Monaco und anderen Orten entstanden sind.

Geschenkpapiere und Karten und Taschen von PEACE OF PAPER sind käuflich zu erwerben.

Der Erlös geht zu 100% an Seawatch, Orienthelfer und die IHA (Intereuropean Human Aid Association) zur Unterstützung von Geflüchteten.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang  
e-mail: [diefaerberei@kjr-m.de](mailto:diefaerberei@kjr-m.de)  
089/62269274



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt